
　皆さん、お疲れ様でございます。とうとう終わ

ります。ホッとしております。有難うございまし

た。

　今日お話しする事は全く無いのですが、朝から

何かいい話をしようと、或いは心に残るような話

をしてみたいなと、もう最後ですからそう考えていたのですが

全く頭に浮かばす、朝から何も手がつかずソワソワしているう

ちにこの時間になってしまいました。去年７月に会長に就任さ

せていただいた時に、この場に立ったその時よりも今日は緊張

しております。こんなに緊張するものなのだと思っております

し、１年間務めさせていただいて今日は本当に最後だと思った

時に、残念な気持ちとあぁ良かったな何事も無くという思いを

今しているところです。退任挨拶に関しては先々週、話を長々

とさせていただいたので今日はこの場では無いのですが、只々

今は１年間お支えをいただいたことに感謝申し上げたいと思

います。本当に有難うございました。何とか最終例会を迎える

ことが出来て安堵の気持ちでいっぱいでございます。とはいえ、

６月末まで任期がありますので事件、事故を起こさずお過ごし

いただきたいと思います。残り１週間程度、穏やかに過ごさせ

ていただければ有難いと思っておりますので、特に大きな事件

を起こしそうな方がおられるようでしたらあと１週間程度は静

かにお過ごしいただければと思っております。後ほどお話をす

る機会があるかもしれませんので、今日はこの辺でやめさせて

いただきますけれども年間44回、１度だけ欠席させてもらいま

したので43回の会長挨拶をさせていただきました。本当にくだ

らない話ばかりさせていただいて、長々と会長挨拶をさせてい

ただき皆さんにお付き合いをいただいた事に感謝申し上げたい

天気 （例会時） 最高気温 28℃

夕　食
前　　菜

夏野菜のミジョテ　柚子風味
刺　　身

勘八　大平昆布締め　本鮪
ミックスフライ

海老　帆立　鮭　ズッキーニ
あぶらカレイのムニエル
豚肉の甘味噌炒め
鶏五目御飯
デザート

■ニコニコボックス 伊東親睦活動副委員長

目黒会員

今期はお世話になりました。来期

も宜しくお願いします。ＩＭに続

き本日の夜間例会でも渾身のムー

ビーが流れます。お楽しみに！

棧会員

１年間有り難うございました。

紺野会員

西村会長、迫田幹事、一年間おつ

かれ様でした。また皆様１年間お

世話になりました。ありがとうご

ざいました。

市川会員

皆様１年間おつかれ様でした。

富田会員

本年１年間お世話になりました。

小泉会員

今年も一年間お世話になり、あり

がとうござました。

伊澤会員

今日で最後のＳＡＡとなります。

１年間ありがとうございました。

黒部会員

今期は大変お世話になりました。

翌期も宜しくお願い致します。

会長挨拶 西村会長

母 子 の 健 康 月 間
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と思います。今日は絶対に泣かないぞと思いながら会場に入っ

てきた訳ですけれども、もしかするとどこかで声を詰まらせる

ような人間味のある西村をお見せ出来るような気もしておりま

すのでどうぞ宜しくお願いいたします。

　今日は今井委員長率いる親睦活動委員会の夜間例会となって

おります。楽しい最終例会を企画いただけたものと信じており

ます。宜しくお願いいたします。最後の最後まで明るく楽しく

元気よくを合言葉に大いに例会を楽しんでいただきたいと思い

ます。

　繰り返しになりますが１年間皆さんにご協力をいただき本当

に有難うございました。

会長報告 西村会長

　先週、次期ＲＩ会長の突然の辞任のお話をさせてもらいまし

たが、理事会が開かれて次年度の会長が決定したようです。フ

ランチェスコ・アレッツォさんでイタリアの方のようです。皆

さんにご報告させていただきます。

幹事報告 迫田幹事

１）新入会員の異議申し立てがございませんでしたので塩野谷源一様、中本行洋様の入会式を７月３

日の例会で行います。

クラブ協議会

迫田幹事

本当に１年間ありがとうございま

した。

村田(貢)会員

西村会長初めとする理事の皆さま、

１年間有難うございました。

佐藤(卓)会員

一年間お世話になりました。

米川会員

西村会長、迫田幹事、１年間本当

にご苦労様でした。そして親睦委

員会並びに親睦委員の皆さんお疲

れ様でした。今日は最終夜間例会

です。大いに盛り上がりましょう。

一年間ありがとうございました。

鈴木会員

一年間お世話になりました。来年

度もよろしくお願いいたします。

松井会員

１年間お世話になりました。

小西会員

今年もお世話になりました。



プログラム 最　終　夜　間　例　会
親睦活動委員会

プログラム

司　　　会　村田(貢)委員・福井委員

委員長挨拶　今井委員長

会 長 挨 拶　西村会長

乾　　　杯　棧会場監督

アトラクション

　　　　　司会：長尾委員・市川委員

　・ビンゴ大会

　・ダービ―ゲーム

　・じゃんけん大会

花 束 贈 呈

手に手つないで

　　　　　ソングリーダー：紺野会員

締　　　め　斉藤直前会長



■ 例会予告 7 月 10 日 各委員長就任挨拶 会長・幹事

7 月 17 日 卓話①	 プログラム委員会

■会報委員長　野呂　伸一　／　■編集文責　目黒　公宣

月 日19 64
（休会者  3名） 10 49 9 0 77.8％6本 日 例 会

※但し、休会者３名を含む総数は67名です。

出席報告 出席委員会


